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自治基本条例に反対する市民の会が設立大会 2011/07/17 07:10 

 会長に村田春樹氏、八木秀次教授の講演も 

  

  自治労主体の「自治基本条例」は 

  地方から日本解体をめざす危険性 

  
 自治基本条例に反対する市民の会（会長＝村田春樹氏）の設立大会が16日、東京・中央区の日本橋公会堂に満員の参加者

を集めて開催され、自治労が中心になって全国の自治体で進めている危険な地方からの日本解体策、「自治基本条例」を阻止

する運動を進めていくことを正式に決めた。 
  
 運動の具体策としては、既に条例を導入した自治体（約200自治体）に対しては、廃止・改正を求める。これから導入しようと準

備している自治体については、各地の愛国保守有志に、説明会や市民検討会議に出席して反対する事を求める。各地区の市民

しか参加できないためで、会としてはそうした有志に情報やノウハウ、チラシの提供をして側面から応援する、という形式になると

している。  
  

 
 自治基本条例とは何かを講演した八木秀次氏と決意を語る村田春樹氏。 

  
 大会は 初に、早くからこの「自治基本条例」の危険性を訴えてきた高崎経済大学の八木秀次教授が約一時間講演。この運

動は、左翼学者の松下圭一氏が1994年に提唱した「自治体基本条例」が原点で、国家統治と切り離した地方自治を構想してい

るのが特徴だという。即ち、「国民として国家を創設、市民として地方政府を創設」という完全に憲法違反の考え方で、憲法学会

では「異端の学説」とされているものが基軸になっていると、その危険性を訴えた。 
  

・【正論】高崎経済大学教授・八木秀次 自治基本条例という妖怪が徘徊 
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 会場は満杯、立ち見も出るほどの盛況だった。 

  
 このあと、顧問に就任した水島総氏（頑張れ日本！全国行動委員会幹事長）、三輪和雄氏（日本世論の会会長）、木上和高氏

（外国人参政権に反対する会神奈川代表）、そして来賓として鈴木信彦氏（維新政党・新風代表）が次々と登壇。この危険な自治

基本条例をどうしたら阻止できるか、それぞれの考え方を披露していた。  
  

 
 挨拶した各氏。左から、水島総、三輪和雄、木上和高、鈴木信彦（維新政党・新風代表）。 

  
 後に挨拶した会長の村田春樹氏は、「民団ですら、自治基本条例の住民投票で外国人にも投票が認められているのは、事

実上の外国人参政権だ、と認めている。私達は国家レベルでは報道によって外国人参政権の動向を知ることが出来るが、地方

自治では報道されないうちに、次々とこうした危険な条例が成立していることに目を向けねばならない。これは地方から国家解体

を進めているのと同じ事だ」などと訴えていた。（ニュース調、ここまで）  
  

 
村田春樹【自治基本条例に反対する市民の会】  
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 参加された皆さま、暑い中よく沢山集まってくれました。八木氏の講演、非常に勉強になりました。これほど危険な条例なのに、

首長が保守・自民党でも認めている自治体が多いと言うのには参りましたね。地方主権、住民参加、平和と人権などの美辞麗句

に隠された国家解体をめざす共産主義思想が見抜けないようです。大体、「市民」ときたら「ピン」と来ないほうがぼんやりしてい

ると言われても仕方がないでしょう。 
  
 この集会はチャネル桜のカメラも入っていたほか、有志のカメラも複数まわっていたので、番組で放映され、これから動画が

次々とアップされると思います。詳しい講演内容やスピーチはそちらでご確認ください。三月で定年退職した村田春樹氏ですが、

四月以降はそれまで以上に全開で活動してくれているようです。とりあえず、この会に入会して会費を振り込んでくれ、と強調して

ました。こうなったら死ぬまでお国のために頑張って欲しいと思います。とりあえずの速報でした。 
  

   

 
 参加者に配布されたカラーの自治基本条例告知チラシ 

  

 【自治基本条例に反対する市民の会会則（抜粋）】 

  
●本会はすべての政党・宗教団体に属さず、かつ営利を目的としない団体である。 
●本会は自治基本条例に反対することを主な活動目的とする。 
●住民投票条例のうち、投票有権者に外国人を含む条例に反対することも目的とする。 
●更に他のあらゆる反日・反国家的条例に反対する活動を展開する。 
●既に成立している条例については当該自治体に対し、条例の廃止・改正を求める。 
●条例を検討中の自治体については制定しないよう働きかける。 
●顧問を以下の三名に委嘱する 
   水島 総氏 頑張れ日本！全国行動委員会幹事長 
   三輪和雄氏 日本世論の会会長 
   木上和高氏 外国人参政権に反対する会神奈川代表 
●会長 村田春樹 事務局長 永井由紀子 
●会員資格 「日本列島は日本人のもの」と思う人 
●年会費 年間3,000円 
●事務局 350-1176 埼玉県川越市川鶴1-16-2 村田方 
      電話FAX  049-237-6217 
●ホームページhttp://hanjichikihon.kesagiri.net/ 

  
-------------------------------------------------- 

民主中堅32人の即時退陣要求 

こたえは「コレだ！」 
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産経新聞1月17日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 自治基本条例に反対する市民の会  村田春樹  八木秀次  地方から日本解体  松下圭一  憲法違反  異端の学説  水

島総  三輪和雄  木上和高  鈴木信彦  事実上の外国人参政権   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 
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2011/07/17 07:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
ついに死者！！菅首相の思いつきで続出する３次被害 

 
 政界でも「菅直人首相の思いつき」（現職閣僚）としか受け止められていない「脱原発」路

線の影響で、ついに死者が出始めた。総務省消防庁が１２日にまとめた調査（速報値）

で、７月４日から１０日までの１週間に熱中症で病院に搬送された人が前年同期の８９７

人から５倍以上の４５２０人に達し、うち８人が死亡していることが分かったのだ。 

 
 熱中症は屋外で起きるものと思われがちだが、実は建物内で発症するケースが多い。

全国規模の節電ムードの中、今月に入って観測史上 大級の酷暑となった昨年を上回る

暑さが直撃した。冷房の設定温度を上げたり、使用を極力自粛する傾向が強まったこと

が、こうした被害の拡大に拍車をかけた可能性がある。 

 
 東日本大震災は地震や津波による未曾有の１次被害とともに、福島原発周辺住民の避

難に代表される多くの２次被害を生んだ。過剰な節電意識から生じた熱中症は、さしずめ

「３次被害」と言ったところだろう。しかも、１次や２次被害と違って民主党政権、とりわけ菅

政権と密接不可分な、正真正銘の人災でもある。 

 
 さすがに、こうした事態は浜岡原発の停止要請以来、心の片隅にあったのだろう。首相

は１３日の記者会見で熱中症患者の急増について「本当に申し訳ないといいましょうか、

静養いただかなければならない問題だ」と謝罪した。後ろめたさを感じていたとみえる。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110716/stt11071618010004-n1.
htm 
 
・被害者家族は集団で刑事告訴せよ！  

 

2011/07/17 08:42Commented by さんごママ さん 

花うさぎさん 
おはようございます。 
昨日は久しぶりにお会いできて嬉しかったです。 
私もこの件は昨日のうちにアップしましたが、 
いつものごとく概略的です。 
花うさぎさんの記事で反芻しました。 
私のブログでも紹介させて頂きます。 

 

2011/07/17 09:00Commented by yohkan さん 

 
日本を離れているせいか、もうひとつよく理解できないのですが、地方議会とこの自治基

本条例ってどう結びつくのですか？左翼系の議員が多い地方が、議会で条例を採択して

住民投票をするのでしょうか？住民投票だと、どうして選挙権のない外国人が投票できる

のですか？仮に住民が勝手にYESだNOだと投票しても、政治的な効力が全くないので

はありませんか？ 

 
すみません。質問ばかりになってしまって。思うに昔は「自治基本条例」なんてなかったで

すよね。  

 

2011/07/17 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
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>昨日は久しぶりにお会いできて嬉しかったです。 
 
さんごママさんもお元気そうで何よりです。 

 
>私のブログでも紹介させて頂きます。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散してください(ｰｰ)。  

2011/07/17 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>すみません。質問ばかりになってしまって。思うに昔は「自治基本条例」なんてなかった

ですよね。 

 
文中に八木教授の正論へのリンクが貼ってありますので参考にしてください。 

 
国家統治の下に地方自治がある、国あっての地方というのが常識ですが、左翼の馬鹿は

地方は国の上にあると主張しているのです。 

 
一番わかりやすいの例が沖縄の普天間基地でしょう。 

 
国の安全保障のためには必要不可欠という結論がでているのに、地方ではあくまで反対

して、国から金を引き出そうとする。 

 
これは左翼が支配する地域だからこそできることです。左翼は日本国民の税金を食物に

しているのです。すべてのジャンルで。 

 

2011/07/17 09:51

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 （7月14日調査・7月17日放送／フジテレビ）  
 

あなたは菅内閣を支持しますか。  
支持しない 77.4％  
 
【問1】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
 
民主党 15.4％（↑） みんなの党 6.2％（↓）  
自民党 26.8％（↓） たちあがれ日本 0.2％（↓）  
公明党 2.6％（↑） 新党改革 0.0％（―）  
共産党 3.8％（↑） 無所属・その他 5.8％  
社民党 0.2％（↓） 棄権する 5.0％  
国民新党 0.2％（―） （まだきめていない） 33.8％  
新党日本 0.0％（↓）  
 
【問2】あなたは菅内閣を支持しますか。  
支持する 18.8％  
支持しない 77.4％  
（その他・わからない） 3.8％  
 
【問3】菅総理は、「将来、原発がなくともやっていける社会を実現していく。」と明言し、「脱

原発」社会を目指す考えを表明しました。あなたはどう考えますか。  
支持する 52.6％  
支持しない 42.6％  
（その他・わからない） 4.8％  
 
【問4】与野党の間では、来月、菅総理が「脱原発」を争点にし、衆院の解散に踏み切るの

ではという可能性が取りざたされています。あなたは、どう考えますか。  
解散総選挙をするべき 50.8％  
解散総選挙をするべきではない 45.4％  
（その他・わからない） 3.8％  
 
【問5】セシウムが検出された肉牛が流通していた件について伺います。 
福島県は、今後、緊急時避難区域と計画的避難区域で生産された肉牛の全頭検査を実

施する方針を打ち出していますが、検査が実施されれば、あなたは今後、安心して福島
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2011/07/17 10:06Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
支持率上がるって、信じられません。 

 
NHK日曜討論で、長谷川氏が、世界的に見れば、人口は１００億人をこえ、原発は必要

だ。 
そのとおりです。 

 
原発をなくすことは、不可能というより、より安全な原発を 

 
日本米国フランスで、開発すべきという 意見に賛成です。 

 
再生エネルギーで、世界の電力まわなえません。 

 
 
小池百合子氏が言っていました。脱原発ではなく、超原発。 

 
意味は同じではないですが、世界中の頭脳をしゅうけつして、 

 
スーパー原発を開発すべきです。 

 
中国。韓国では、原発推進、核武装の点でも、各はなくしてはいけないと、思います。  

 

2011/07/17 10:23Commented by しばりょう さん 

追信 
中国・韓国で、フクシマのような、原発事故が起こったばあい、 

 
東の日本は確実に影響します。日本が原発なくしても、リスクはなくなりません。 
日本復活には、スーパー原発が必要だと思います。  

 

2011/07/17 10:34Commented by しばりょう さん 

民主党バカ女議員より、報酬少ないって、許せない。 
優勝したら、ボーナス、どんと出してほしいですね。 

 
yonenagakunio 米長邦雄  
knobonzoがリツイート 
なでしこジャパン。彼女等の年収は360万円。海外賞金は1勝すると男子200万円、なで

しこ10万円。優勝すると男子3000万円、なでしこ150万円。ファンの私としては、至急待

遇改善して欲しいなあ。  

 

2011/07/17 11:00Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>文中に八木教授の正論へのリンクが貼ってありますので参考にしてください。 
 
はい、たいへん勉強になりました。 

 
>国家統治の下に地方自治がある、国あっての地方というのが常識ですが、左翼の馬鹿

は地方は国の上にあると主張しているのです。 

 
たぶん国の上に地方があり、地方の上に俺がいる、みたいな話なんしょうね。愚の骨頂で

す。早い話、反国家運動ですね。こんな奴らが許されるのは、世界広しと云えど、わが国

だけです。甘ったれんじゃねえ、国賊共は死ね、と云いたいです。 

 

2011/07/17 12:45Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
>自治基本条例 
八木教授の解説を拝見すると、「外国人参政権」を形を変えて実現しようという魂胆が見

え見えですね。 

 
しかも八木教授も指摘しているように、住民の関心が薄いところに目をつけて、姑息に条
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例を通そうとしているようにも見えます。こういった不穏な動き、マスゴミは一切報じません

ね。  
2011/07/17 13:17

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日も暑い中をお疲れ様でした。 
yohkanさん、今日の作品もいいですね。 

近あまり地方主権（変な日本語ですね）という言葉を聞きませんでしたが、何だかんだ

で主権化したがっているようですね＞＜国家による「統制」はよくない、と刷り込むのに必

死ですね。国家なくして地方はないはず、なのですが…よその国の自治区になりたいの

でしょうかね。 

 
ところで、例の大韓航空機の自粛、やはり管制用の応答装置をオフにしてから飛んだせ

いで、再保険引き受け停止になったのが原因のようですね。 
というか、テロとみなされても仕方ないわけで、はた迷惑な行為このうえなしです。2ちゃん

ねるのまとめですが 

http://hissi.org/read.php/news4plus/20110715/Zzd1ZU1aanY.html 
それから森田実氏のコラムです。 

http://www.pluto.dti.ne.jp/mor97512/C07679.HTML 
ここで、官僚が官邸に行きたがらない理由としてこうあります。 
「（前略）役所の幹部が行う総理への報告が、どういうわけか、すぐに外部に漏れるので

す。外国の政府との交渉途中のことを総理に報告した直後に外部に漏れ、相手国から抗

議されたことがありました。交渉は中断されました。どういうわけか、総理の周辺から、し

ばらくの間は機密にしておかなければならないことが漏れるのです。おそらく、総理のとこ

ろへは多くの人々が会いに行きます。そこから漏れるのかもしれません。だから、役所の

幹部は、みんな総理のところへ行きたがらないのです」 
何か怪しいですね…。 

 
それから、海外で放送された「アレ」の献金関連デモです。フランス語で「反政府デモ」とい

うタイトルがついています。 
なぜか、我が国では放送されませんね(；一一) 
http://www.youtube.com/watch?v=kbDJ-wEpiqg  

 

2011/07/17 13:43Commented by しばりょう さん 

 
nagashima21 長島昭久  
何が私を「菅総理即時退陣要求」に駆り立てたのか・・・ぜひ 新ブログをお読みくださ

い。blog.goo.ne.jp/nagashima21  

 

2011/07/17 17:55Commented by しばりょう さん 

 
thomas_yuu_big トーマス＠民主党＝外国人参政権を推進  
『【菅が巨額献金した相手は国家解体を掲げる革命運動家だ！】西田昌司』 amba.to/
mRTl1Q  

 

2011/07/17 18:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>支持率上がるって、信じられません。 
 
数字をいじってますね。 

 
>原発をなくすことは、不可能というより、より安全な原発を 
>日本米国フランスで、開発すべきという 意見に賛成です。 
 
私も同じです。 

 

2011/07/17 18:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞日本が原発なくしても、リスクはなくなりません。 
>日本復活には、スーパー原発が必要だと思います。 
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現実に原発技術では日本の三社が世界をリードしてますからね。 2011/07/17 19:00

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>優勝すると男子3000万円、なでしこ150万円。ファンの私としては、至急待遇改善して

欲しいなあ。 

 
これは酷い！ 低10倍程度にまで上げて欲しいです。 

 

2011/07/17 19:01Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>愚の骨頂です。早い話、反国家運動ですね。 
 
その通り！ 

 
＞こんな奴らが許されるのは、世界広しと云えど、わが国だけです。甘ったれんじゃねえ、

国賊共は死ね、と云いたいです。 

 
よく言ってくれました(^^)。  

 

2011/07/17 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>姑息に条例を通そうとしているようにも見えます。 
 
そうなんですよ。エントリーの木上和高氏が鎌倉での自治基本条例を潰した実績を持つ

のですが、各自治体、告知自体が小さく数行ですので、ほとんのの人が気が付きません。

 
＞こういった不穏な動き、マスゴミは一切報じませんね。 

 
反日軍の味方ですから。 

 

2011/07/17 19:07Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。  
 
>よその国の自治区になりたいのでしょうかね。 
 
どうも支那の自治区になって、支那人の奴隷になりたいようですよ。 

 
>再保険引き受け停止になったのが原因のようですね。 
 
おお～情報感謝です。 

 
>何か怪しいですね…。 
 
というか官邸そのものがスパイの巣窟化しているのでは？ 

 
>なぜか、我が国では放送されませんね(；一一) 
 
おお～情報感謝です。 

 

2011/07/17 19:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>何が私を「菅総理即時退陣要求」に駆り立てたのか 
 
ありがとうございます。 

 

 

2011/07/17 19:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>『【菅が巨額献金した相手は国家解体を掲げる革命運動家だ！】西田昌司』  
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見します。  

2011/07/17 20:33Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
ポータブルサイトをライバルの楽天インフォーシークに変えました。 

 
ちょっと、報道姿勢が違うようです。 

 
グーグルニュースは、朝日か毎日で、ダメです。  

 

2011/07/17 21:14Commented by しばりょう さん 

なでしこジャパンの鮫島選手 あの福島第一原発 吉田所長のしたで 

 
働いていたようです。その後、米国へ渡り、今回の出場です。 

 
複雑な気持ち、試合で爆発させて欲しいです。 

 
あす、ライブ見ますので 今日はもう寝ます。 

 
御休みなさい、なでしこジャパンの活躍が 日本を変えてくれるかも、 

 
頑張って応援します。  

 

2011/07/17 22:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  暑い中 
大変だと存じ上げます。くれぐれも御体を大事にしてください。 

 
さて、一番の政治的焦点は「脱原発解散」の有無。 
政府執行部の反発と支持率底抜けで、断念せざるを得ない。 
注目は、原発が危険なのかそうではなく管理出来るものか、 
知りたいものだが、結論は出さずに、全原発停止がアレの意図する 
ところらしい。日本国中不平不満のやまだが、テロ支援政府の 
国民無視は改まる所を知らない。 
元々、参議院選挙に大敗したため、アレの正当性は無い。 
延命の理由に正当性の保持が挙げられるが、無理だね。 
「脱原発」、エネルギー政策、国策の大転換とアレを称揚する声も 
有るようだが、間違っちゃいけない。アレはよくやったと、褒められたいだけだ。嫁さんと言

う声も聞くが、そんなもので賞賛するほど、世間は甘くは無い。史上 低の首相と、決定

済みである。 
現在の状態が、当面２ケ月ほどは、続くだろう。アレ降ろし６人衆の腰が定まらないので、

アレに舐められてズルズル続くだろう。 
情けない男共だ。女の腐ったと形容するが、 近の女性は、 
そのような男を尻目に、国民の耳目を集めている。 
アレも応援に行って、支持率上昇を計画したようだが、 
迷惑この上もない。 
先日、アレの実績が何も無いことを挙げたが、他でも無いと認めているようだ。実績が無

いのに、マスコミが支援するのは、同じ立場と認めている事だ。テロ支援総理とテロ支援

マスコミの共闘戦線は 
計り知れないダメージを日本国に与えている。 
お盆までに、仮設住宅は完成できるだろうか？ 

 

 

2011/07/18 00:33Commented by pioneer48 さん 

話は全く違って済みません。 

 
「そよかぜ」「在特会」は反日組織の息が掛かった団体だと言う 

 
ブログが有り、保守のブロガーが信じ始めているようです。 
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私はこの二つの団体を盲信している訳ではありませんが、 

 
「左翼が保守を分断する為に、保守が互いに疑心暗鬼に成る 

 
工作をしているので気を付けろ」と聞いた覚えもあります。 

 
「そよかぜ」「在特会」のこの件についてご存知な 

 
方が居られましたら、コメント下さい。m(_ _)m 

2011/07/18 00:55

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん、ごめんなさい。 

 
＞方が居られましたら、コメント下さい。m(_ _)m 
 
を下記に変えます。 

 
方が居られましたら、花うさぎさんのコメント欄を 

 
使わせて頂きますが、コメント下されば幸いです。m(_ _)m 
 

 

2011/07/18 00:57

Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
 

>ついに死者！！菅首相の思いつきで続出する３次被害 
 
民主党に怒りの意見を送付し、その内容を自民党にも送っておきました。 
阿比留さんの新刊では「復興の障害」と呼ばれていますが、 早、生ける災害です。 
コレが国連総会出席だなどと、到底許せるものではない。 

 
等と思いつつ、しばりょうさんの情報を見て長島昭久議員のブログ（何が私を「菅総理即

時退陣要求」に駆り立てたのか・・・）を閲覧したのですが、ちょっと意見してやろうと思った

らコメントを受け付けていなくてガックリ。 
コメント欄を開放すると収収拾がつかなくなるのかも知れませんが、直接意見を聞かない

から、情報に対する感度が鈍く、行動が遅きに失するのではないかと思いました。 
今回の長島議員らの行動自体は良しと思うのですけれども、「私たちが、この総理では駄

目だ、との確信に至ったのは7月6日。」というのはいただけない。 
「速やかに民主党新代表を選出し、遅くともお盆前には超党派の救国安定政権を創り上

げ」というのも、《遅くともお盆前》については是非やってほしいと思いますが、まだ民主党

に総理の人材がいると思っていそうで、甘えていると思えます。 
民主党の代表なんて誰でもいいから、首相をはやく平沼さんに替ってくれと強く願うばかり

です…。  

 

2011/07/18 01:09Commented by allco さん 

日本は直ぐに「絆」「１つになろう」とか言うけど 
その為にどうするのか？その後はどうしたのか？ 
全く議論しないまま、スローガンアドバルーンを 
ぶち上げて終わる。 
絆なんて、朝起きて突然芽生えるモノで無いしね。 
義援金を全額配りなさいと誰も公に言わない。 
それより、補償と言う。 

 
だから、本質的にカンを嫌悪しないし、怒りが 
薄く行動に移さない。 
例えばカンを嫌い自民党選択しても、県レベル選挙に成ると左翼や、オラが村のおじさん

を選ぶ。 
無所属議員など以ての外と思うけど、殆どの有権者は気にしないんだから、始末が悪い。

 
日本の中枢や電力にシナ朝鮮が居座り利権を貪っても、自分の懐に直接手を突っ込まれ
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ない限り永遠に理解出来ないまま、「脱」云々に振り回され、日本人が日本を壊滅する。 
他人のせいじゃ無い。 

 
原発止めたら何故企業が倒産するのか分らない人 
大勢居ますからね。 
孫の詐欺政商が危険な理由なんて分る訳無い。 

 
自衛隊を日本軍に!と言うと「反対」「戦争」と叫ぶ、日本嫌いな日本人なのだ。 
まあ・・護国神社に厄払いや祈願に出向く認識ですからね・・。(親が悪い) 
鎮魂に心を寄せるお社ですよ。と言うと笑われました。 

 
痴呆自治危険告知ポスターに国旗を貼る。 
痴呆条例は日本人が日本を棄てる事と言う。 
よく解ってる人は、解って無い人以下迄レベルを下げて 
理屈とか説得では無く、「感覚」へ刷り込む。 
刷り込まれると忘れ無いし、妙な流れを「感覚」で嫌悪する。 

 
道徳や哲学を議論する欧米とは違うから、特に田舎(地方)では 
浸透しない。日本国が無くなるのと、自分の土地が無くなるのとは 
同じ意味だと理解出来ない。説明すると嫌われる。 
放って置きたいが、選挙と成ると火の粉が降り掛かる。 
そこで私は「国旗がシナか朝鮮に変わるよ」と言い続けて居る。 
年代にもよるが、恐怖心を揺さぶるのは確かだな・・。 
選挙中でさえ選挙の話はタブー視される日本国。 
理屈なく、国旗に従う遺伝子を呼び起こし刷り込む事だ! 
相手に出来ない技を使うのが一番早い! 
 
他人のせいでは無く日本人そのものが、日本を壊滅させる。 
もっと、現実の日本人を知るべきだ。 
マスゴミ報道に操られ人形が現実だ。 

2011/07/18 06:34

Commented by しばりょう さん 

なでしこジャパン 世界1_(^◇^)_／＼(*^^*)／ おめでとっ！ 
 
ありがとう。 

 
菅の嫌いな日の丸が舞っています。 

 
蓮舫さん なぜ１番に？ わかったでしょう。  

 

2011/07/18 06:49

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早うございますm(__)m  
 
日本女子代表☆、優勝おめでとう＼(^O^)／いやぁ～私の人生では、童貞を

切った日の翌日に匹敵する(汗) 高の朝でした(^^)v  
 
 
ではまた、今日のエントリーで、よろしくお願い致しますm(__)m  

 

2011/07/18 06:49Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>なでしこジャパン 世界1_(^◇^)_／＼(*^^*)／ おめでとっ！ 
>ありがとう。 
 

高です(^^)。 
 
私も 初から 後までエントリー下記ながら見てました。 

 

2011/07/18 07:03Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん、お早う御座います。 

 
＞なでしこJAPAN、世界一おめでとう 
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史上初の快挙、万歳。 

 
＞日本女子代表☆、優勝おめでとう＼(^O^)／  
 
 
 

2011/07/18 08:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 

>グーグルニュースは、朝日か毎日で、ダメです。 
 
そうですか？私は相変わらずyahooです、変えようかな？ 

 

2011/07/18 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>なでしこジャパンの鮫島選手 あの福島第一原発 吉田所長のしたで 
>働いていたようです。その後、米国へ渡り、今回の出場です。 
 
ほお～そうでしたか？ 

 
>複雑な気持ち、試合で爆発させて欲しいです。 
 
爆発したみたいですよ(^^)。  

 

2011/07/18 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>日本国中不平不満のやまだが、テロ支援政府の国民無視は改まる所を知らない。 
 
体質なんですね。常識というものがありません。 

 
＞テロ支援総理とテロ支援マスコミの共闘戦線は計り知れないダメージを日本国に与え

ている。 

 
反日マスコミの責任を追及したいですね。 

 

 

2011/07/18 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>「そよかぜ」「在特会」は反日組織の息が掛かった団体だと言う 
>ブログが有り、保守のブロガーが信じ始めているようです。 
 
そのブログを教えて下さい。私は頻繁にメンバーを会ってますが、そうな事実はないと思

いますよ。 

 
>「左翼が保守を分断する為に、保守が互いに疑心暗鬼に成る 
>工作をしているので気を付けろ」と聞いた覚えもあります。 
 
そのブログがそうでは？ 

 

 

2011/07/18 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>私たちが、この総理では駄目だ、との確信に至ったのは7月6日。」というのはいただけ

ない。 

 
私もこれを見て「遅い！」「危機感が希薄すぎる！」と感じましたよ。 

 
>民主党の代表なんて誰でもいいから、首相をはやく平沼さんに替ってくれと強く願うば
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かりです…。 

 
大賛成です(^^)。というか、32人まとめて「たちあがれ日本」に移籍しろ！といいたいで

すよ。  

2011/07/18 08:30

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>そこで私は「国旗がシナか朝鮮に変わるよ」と言い続けて居る。 
>年代にもよるが、恐怖心を揺さぶるのは確かだな・・。 
 
判りやすいですね。 

 
支那人の奴隷のなりたいのか！は効くかも知れません。 

 
>他人のせいでは無く日本人そのものが、日本を壊滅させる。 
>もっと、現実の日本人を知るべきだ。 
>マスゴミ報道に操られ人形が現実だ。 
 
ごもっとも、です。  

 

2011/07/18 08:33

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 

>日本女子代表☆、優勝おめでとう＼(^O^)／いやぁ～私の人生では、童貞を切った日

の翌日に匹敵する(汗) 高の朝でした(^^)v  
 
先行されても諦めずに死力を尽くす、何か「特攻」に通じる精神に似ているなと思いまし

た。やまとなでしこは強かった。 

 
素晴らしかったです(^^)。  

 

2011/07/18 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようごあいます。 
 
>＞なでしこJAPAN、世界一おめでとう 
>史上初の快挙、万歳。 
 
もう、朝から祝杯上げたい気分です。 

 
>＞日本女子代表☆、優勝おめでとう＼(^O^)／  
 
政府が駄目な分まで頑張ってくれました。なでしこジャパン、ありがとうです。  

 

2011/07/18 21:57Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
>>「左翼が保守を分断する為に、保守が互いに疑心暗鬼に成る 
>>工作をしているので気を付けろ」と聞いた覚えもあります。 
> 
>そのブログがそうでは？ 
> 
> 
 
そのブロガーは、息子さんが防衛大学校を今年卒業した方です。 

 
過去の投稿から保守には違いありませんが、宗教にも絡んでいるらしく、 

 
「そよかぜ」に統一教会の息が 

 
掛かっているような事を言い、信じ始めている人もいました。 

 

2011/07/18 22:19Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
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>「そよかぜ」に統一教会の息が 
>掛かっているような事を言い、信じ始めている人もいました。 

 
潤沢な資金で派手な活動をしているのならともかく、実態を知る一人としては、ありえない

と思いますよ。 

 
何を根拠にそういうことを書くのか、聞いてくださいよ。ブログを教えてくれれば私が聞きま

すが。 

 
２ちゃんですら「一次ソースは？」とよく聞いているでしょう。  

 

2011/07/18 22:23

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
 

メールで知らせます。  
 

2011/07/24 09:44

Commented by deliciousicecoffee さん 

とんでもない条例です。 
頑張れ！村田春樹！   

2011/07/24 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>とんでもない条例です。 
>頑張れ！村田春樹！ 
 
頑張ってくれてますよ。 

 
現役の時より忙しいそうですよ(^^；。  
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